

Neue Sparkassenfiliale in Imgenbroich

Die ersten Kundinnen und Kunden betreten ein wenig zögerlich aber sehr interessiert die neuen Räume der Sparkasse in Imgenbroich mit der Adresse "Auf Beuel 21". Das Sparkassenteam rund um den neuen Leiter Christian Reinartz begrüßt sie herzlich, froh nach rund zwei Jahren Bauzeit mit der neuen Filiale an den Start zu gehen.

Rundum zufriedene Gesichter auch bei Norbert Laufs, dem Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse, Vorstandsmitglied Holger Schmitz und dem für die Eifel zuständigen Direktor Andreas Kreitz, die gemeinsam mit Monschaus Bürgermeisterin Dr. Carmen Krämer die Sparkassen-Geschäftsstelle am ersten Tag besichtigen.

"Wir freuen uns sehr, mit diesem repräsentativen Neubau in Imgenbroich ein klares Statement für den Standort Monschau zu setzen", betont Norbert Laufs sichtlich stolz. Mit den Häusern in Simmerath und Roetgen ist dies der dritte große Sparkassenbau in der Nordeifel.

Auf rund 720 Quadratmetern ist eine moderne Sparkassenfiliale entstanden, die mit ihren großen Glasflächen viel Tageslicht hereinlässt. Das schafft eine angenehme Atmosphäre für vertrauensvolle Beratungsgespräche. Im SB-Bereich stehen den Kundinnen und Kunden Geldautomaten mit Einzahlfunktion, Selbstbedienungsterminals, Kontoauszugdrucker und ein Münzrollenautomat zur Verfügung. Dazu gibt es am neuen Standort auch einen erweiterten Kundentresor.

Neben der Sparkasse beherbergt das Gebäude zwei Wohnungen und weitere Gewerbeflächen auf 1.200 Quadratmetern. Dazu gibt es 40 Stellplätze mit zwei Elektro-Ladesäulen. Strom bezieht die Sparkasse aus einer Photovoltaik-Anlage, geheizt wird über Geothermie.



Auch Peter Kutsch vom Architekturbüro nbp aus Roetgen und die für den Bau und die Einrichtung verantwortlichen Kolleginnen und Kollegen der Sparkasse sind an diesem besonderen Tag vor Ort und stoßen auf die geleistete Arbeit an. Für den Bau hat die Sparkasse wie üblich regionale Handwerksunternehmen beauftragt.

Mit Eröffnung der neuen Filiale werden die Sparkassen-Geschäftsstellen Höfen, Kalterherberg, Konzen und Mützenich am Standort Imgenbroich zusammengefasst. Dies hatte die Sparkasse bereits 2021 in ihrem Geschäftsstellenkonzept angekündigt. In Kalterherberg und Höfen bleiben Büros bestehen, in denen Kundinnen und Kunden bei Bedarf Beratungstermine vereinbaren können. An diesen beiden Standorten stehen Geldautomaten mit Einzahlfunktion von 5:00 bis 23:00 Uhr bereit. Zusätzlich erhöht die Sparkasse ab Mai die Haltepunkte ihrer mobilen Filiale in der Eifel um drei auf dann insgesamt sieben.

Christian Reinartz und sein Team sind schon sehr darauf gespannt, die Kundinnen und Kunden zu beraten. In den acht eigens für diskrete und individuelle Beratungsgespräche geschaffenen Räumen mit großformatigen lokalen Fotos an der Wand kümmern sie sich um über 7.800 Privat- und Geschäftskunden mit 230 Mio. Euro Einlagen und Wertpapieren sowie 100 Mio. Euro an Krediten. Die örtlichen Vereine unterstützt die Sparkasse natürlich auch weiterhin mit Spenden für ihre wichtige Vereinsarbeit.

Der Eröffnungsnachmittag ist für die Sparkasse ein willkommener Anlass, mit den Bürgerinnen und Bürgern aus Monschau zu feiern und die neue Geschäftsstelle zu zeigen.



Aachen, 29. April 2024



Die neue Sparkassenfiliale in Imgenbroich



Holger Schmitz (v.l.n.r.), Christian Reinartz, Dr. Carmen Krämer, Norbert Laufs, Andreas Kreitz





Das Sparkassenteam aus Imgenbroich



Die Kundinnen und Kunden feiern die neuen Räumlichkeiten

Fotos: Andreas Steindl



Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 444 34500
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de